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◣ 陽明大學牙醫校友會桃竹苗分會會長的話

前桃竹苗分會會長 陳朝元 (第20屆校友)

    自從學校畢業後，

就離開了大台北地區，

開始為了自己的職業生

涯持續努力，這段時間

因為離開了台北地區，

跟 學 校 的 交 流 也 變 少

了；後來輾轉落腳在桃

園開業，就在數年前，

應學長的邀請，可以在

公會及校友會幫忙，希

望自己除了本身的專業

領域之外，可以多多跟

校友及其他同業交流，

就這樣進入公會及校友

會系統。

    校友會桃竹苗分會，自第一屆歐亦焜會長及前數任會長們的帶領下，校友人數逐年增加，是

雙北分會外，最大的分會；而令我印象最深刻的，莫過於每年的尾牙，在校友們的大力支持下，

每年尾牙晚宴的規模，更是其他院校所羨慕、望塵莫及的，足見校友們對校友會的支持。
    參與校友會的這幾年，牙科的環境越來越多元，很多資訊日新月異，數位化的應用，也慢慢

改變傳統牙科對於臨床的治療方式及思維，如此的新趨勢，學校方面也率先成立了VR實驗室，

因應著未來牙科環境的變革，讓我們能跟上新世代的腳步。 另外，口腔衛生士專業證照的立

法，對於牙科執業環境的衝擊，影響最鉅，我們是抱持贊成還是反對的立場，這些都是不久的將

來，大家需要去共同面對的。
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    大部分的校友，在離開學校後，可能跟學校的聯繫機會不多，但相反的，校友會卻是一直默

默地進行著、運作著；不單單是與學校、醫院之間的密切合作，也希望多多聯繫開業執業的校友

們；向來陽明畢業的校友們，都習慣於單打獨鬥，但團結的力量更大，陽明相較於北醫、高醫、

及中山，是勢力較小的一群，這些再再都需要我們更加的團結，而這一直也是我們陽明優良的傳

統；但校友會仍然需要不斷的有新的生力軍，可以進來校友會幫忙，所以，有志之校友們，讓我

們可以跟校友會一起成長！


